
令和4年度　教育活動に関するアンケート　保護者用まとめ
学習について



生活について





健康について



連携について





その他について





自由記述（一部抜粋）

・担任が生徒を呼び捨てにするのは構わないが、親の前で呼び捨てで呼ぶのは止めて欲しい。

・自主学習についてですが、我が子はやれば良いやと言うような考えで、ただやっているだけの様に思いま

す。

・先生方には不器用な娘にも寄り添って頂き、ありがとうございました。

・何事においても柔軟な対応を望みますし、 忖度無しの議論をしやすい場で あって欲しいと思います。
・子供が困っていて、勇気を持って先生に助言を求めても冷たい態度であしらわれた事があったらしい。言い

分にも食い違いがあるかとは思うが、少なからず子供はショックだった様子。

・自主学習は勉強が出来ない、苦手な生徒にとってはなかなかハードルが高いように思います。宿題がない

のはどうかと思います。自主学習に重きというか、全てを置くことには疑問です。

・スマホを使ったトラブルをよく耳にします。本来、家庭で指導すべき問題かとは思いますがとても残念に思い

ます。我が家では娘がよく学校の話をしてくれるので家族で意見交換しています。

・授業がわかりやすく、楽しいと話していました。いつも有難うございます。

・少人数学校ということもあるかもしれませんが、一人の生徒に対し、複数の先生方で対応しきめ細やかな指

導をして頂いていると感じます。子どもも安心して通えると思います。

・ChromeBookを持ち帰っているのはあまりよくない。紙で勉強せず、パソコンでクイズ形式の問題を解いたり
して、実際に歴史上の人物の名前等書けないような気がする。

・剣道部の顧問の先生に、困って居る時にご相談させて頂きました。しっかり話を聞いてくださり、直ぐに対応

して頂き安心する事が出来ました。ありがとうございました。

・宿題はあった方がいい場合もあると思います。個別に学習に応じた対応があってもよいと思います。学習が

苦手な生徒、どんどん進めたい生徒など。

・校長先生をはじめ、先生方は個々の子供達に合った教育や指導、関わりをしてくれていると思います。いい

先生ばかりで安心してますし、親園中で良かったと感じています。

・昔の学校とは違い、今の子供たちには厳しい授業はストレスですね。今の高校2年生がみたSNSの正しい活
用方法を毎年、見せるべきだと思う。

・先生に対して友達感覚の生徒もいるので、そこはその子の将来の為にも厳しく正すべきではないでしょうか。

・わかりづらい教科があるので、定期テストの答えなど、答えだけを伝えるのではなくて、説明も書いて欲しい

です。

・もちろん子供もですが、先生方の人権も大切にしてください。生徒も先生方も笑顔で、そこから保護者や地域

の方々に広まる笑顔の輪を祈っております。

・少しずつでも働き方改革が進み、先生方の過剰なご負担が減ることを望んでいます。

・持ち帰ったタブレットで遊んでいます。また、タブレットで容易に知り得た知識は定着しないので、学習への使

用は最低限に留めるべきと考えます。

・中学生も小学生も、登下校時、外であっても、挨拶をしない子がほとんどだが、「知らない人には挨拶しない」

とか「コロナだから声を出すな」などの指導をしているのだろうか？

・宿題を出して欲しいです。

・コロナ対策としてリモート授業を取り入れて頂きありがとうございます。準備が大変とは思いますが今後も続

けて頂けるとありがたいです。

・図書室の利用機会を出来るだけ増やして頂く事は可能でしょうか？借りたい本が沢山あるようなので子供も

喜ぶと思います。

・高校の情報や入試問題など子どもだけでなく親とも共有できる場があると良い。

・子供達の間で頑張った友達をもっと褒めてあげてもいいと思う。

・自転車通学で､交通ルールを守ってほしい。

・校長先生の三兎を追うという明確なスローガンのもと先生方と子どもたちが一丸となって取り組んでいる姿

は、本当に感動的です。

・部活動や学校行事など、子どもをよく見ていただいて、感謝しています。校長先生がこまめにホームページ

にあげてくださるので、学校の様子がよく分かってありがたいです。


